

# 喜びは胸にあふるる

緑ヶ丘小の職員は、

自己肯定感をもち、夢に向かって

実践できる児童を育てる教育に努めています。

学校便りは

ホームページに

掲載しています

## 充実した県内の修学旅行

11月17日 18日

緑ヶ丘小の6年生は、当初予定していた日程、場所を変更し、県内の修学旅行を実施しました。『楽しむこと、学ぶこと、感謝すること』が充実した2日間でした。

### <キラリと輝いた6年生>

- ☆ 自分もみんなも楽しむためには、どんな態度、行動が大切なのかを考えた上での姿が見られました。
- ☆ 心のこもったあいさつ、マナー、お世話になった方々への感謝の思いが素晴らしかったです。
- ☆ ホテルの方の言葉です。「緑ヶ丘小はすべてが素晴らしかった。感じがいい子どもたちに感動しました。」



【 飢肥城下町 】

## 遠足



11月13日

1年生から4年生まで、大きな楽しみの1つである“秋の遠足”を無事実施することができました。さわやかな秋晴れの中、みんなでたっぷり楽しみました。お弁当もおいしく食べていました。

【 1年生 】



宇宙公園で



楽しいお弁当時間

学力を伸ばすために

## 家庭で大切にしてほしいこと

県教育委員会より

- ☆ **早寝早起きの習慣を身につけさせましょう。**  
生き生きとした学校生活を送るためには、規則正しい生活リズムをつくるのが大切です。
- ☆ **学習に集中できる環境をつくりましょう。**  
学習や読書に集中できる環境づくりが大切です。
- ☆ **学習の見通しをもたせましょう。**  
何をするのか予定を立てることが大切です。



## 緑ヶ丘小学校の校章について



緑ヶ丘小の校章は学校東側に広がる松林の松の葉とペンをモチーフにしたものです。考案したのは、初代校長の「甲斐 淳」氏です。

松の葉は、「生々発展」（絶えず活動しながら発展すること）等の意味があるそうです。また ペンは、「頭脳・知識」を表し、3本あるのは、「知・徳・体」の意味があります。その中に、緑ヶ丘小学校の文字「緑」が配してあります。

昔から、「松の木」は、永く、強く、どんな場所にも根を張る、生命力にあふれた木として認識されています。校章に込められた思いに負けないよう、『夢をもって、自ら学び実践する人間性豊かなみどりっ子』に育ててほしいと願っています。

（HP：『学校概要』より）

学力を伸ばすために

## 家庭で大切にしてほしいこと

県教育委員会より

☆ **早寝早起きの習慣を身につけさせましょう。**

生き生きとした学校生活を送るためには、規則正しい生活リズムをつくるのが大切です。

☆ **学習に集中できる環境をつくりましょう。**

学習や読書に集中できる環境づくりが大切です。

☆ **学習の見通しをもたせましょう。**

何をするのか予定を立てることが大切です。

